

# 輝け！日奈久っ子



八代市立日奈久小学校  
学校便り 第3号  
令和7年5月29日発行  
文責 米原

笑顔いっぱい やる気いっぱい 元気いっぱい

## 運動会お世話になりました

5月18日に運動会を実施することができ、職員、児童一同心から喜んでおります。

17日に開催予定でしたが、あいにくの雨で一日延期になり、翌日も開催できるかとても心配しておりましたが、雨があがり、グランドは柔らかかったのですが、PTAの協力のもと、土入れ等を行い開催することができました。当日は、低学年の玉入れ・ダンス、高学年の台風の目・中学生とのリレー、全校でのエイサー・



日奈久温泉音頭(練習では婦人会の方にお世話になりました)等、全種目できたことも子供たちにとっては悔いのない運動会となったことだと思います。また、本校は中学校との合同開催ということで、中学生の堂々とした態度、キビキビとした行動も小学生にはよいお手本となってくれました。みんな中学生に憧れたこと思います。



最後にはちくわんも登場して運動会を盛り上げてくれました。このような環境を整えていただいたPTA並びに地域の皆様には感謝の気持ちでいっぱいになりました。まさに、「地域に愛される日奈久っ子」。ありがとうございました。



今週地域コーディネーターの山田様より、サルビア、ランポジウム、千日紅等たくさんの花の苗をいただきました。学校で大切に育てたいと思います。



また、児童が登校中に「登校班いつもお世話になっています」と1年生の祖父の方から花をいただいて登校してきました。児童が挨拶後に「とてもきれいでしょう」と喜んで話してくれました。花を通して感謝や思いやりの気持ちが

本当にありがとうございました！！ 自然と育まれるのは、とても素晴らしいことです。

